

du reste , plus que nécessaire que prochainement on ouvre enfin des locaux à tant de trésors artistiques demeurés comme enfouis dans les greniers, les caves, les tiroirs et les portefeuilles de nos divers dépôts et où ils se détériorent. Il faut que la ville se pare de tous ses ornements, qu'elle les montre à l'étranger qui passe et croit, à la vue de nos musées incomplets et de notre Palais des Arts tombé à l'état de ruine, que Lyon n'a nul souci de l'art et le dédaigne même. Il faut surtout aussi que les galeries, dont nous demandons avec instance la création, viennent bientôt servir de complément à l'enseignement artistique et historique de la jeunesse qui, en trouvant dans ces galeries une distraction et une occupation sérieuse et utile, y formera son goût, complètera son instruction et échappera ainsi aux influences nuisibles et dangereuses auxquelles l'expose son désœuvrement.

Léopold NIEPCE.